

Kinderturnen startet wieder!

Es geht wieder los und macht Spaß! Die Gruppe Eltern- und Kind-Turnen (1,5 – 3 Jahre) startet wieder ab Dienstag, 7. März, von 16 – 17 Uhr in der Gemeinschaftsschule Fritz Specht Weg 1 in Wentorf. Spaß und Freude durch gemeinsame Aktionen, miteinander und gegeneinander, rollen, stützen, wälzen, drücken, stoßen, hängen, schwingen, gehen, laufen, hüpfen, springen, balancieren, in verschiedenen Übungslandschaften und bei unterschiedlichen Spielen.

Übungsleiter/in gesucht

Die Mädchen und Jungen der Turnabteilung suchen für das Eltern/Kind-Turnen am Dienstag in der Zeit von 16 – 17 Uhr dringend eine/n Übungsleiter/in, die/der gerne Kinder trainieren möchte. Der Spaß am gemeinsamen Spiel und Turnen und das soziale Miteinander stehen im Vordergrund. Ideal wären Vorkenntnisse im Umgang mit Kindern und Grundkenntnisse im Kinderturnen. Ihr würdet euch in vom SC Wentorf unterstützten Fortbildungen weiterbilden, um neue Ideen für die Sportstunde zu bekommen. Bei Interesse bitte melden in der Geschäftsstelle, Tel. 720 4245.

Einladung Jahreshauptversammlung

Hiermit lädt der SC Wentorf seine Mitglieder zur Jahreshauptversammlung am Montag, 20. März um 19.30 Uhr in das Vereinsheim »SPORTS« ein, Am Sportplatz 10, in Wentorf. Die Tagesordnung der Jahreshauptversammlung umfasst vorläufig folgende Punkte:

1. Begrüßung;
2. Feststellung der berechtigten und vertretenen Stimmen;
3. Genehmigung der Tagesordnung;
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016;
5. Bericht des Vorstandes;
6. Ehrungen;
7. Kassenbericht;
8. Bericht der Kassenprüfer;
9. Entlastung des Vorstandes;
10. Wahlen gemäß der Satzung – 1. Vorsitzender / Sportstättenwart / Kassenprüfer/ Ehrenrat;
11. Vorlage des Haushaltsplanes;
12. Anträge (müssen bis zum 8.3.17 vorliegen);
13. Verschiedenes

Der Vorstand freut sich auf eine rege Beteiligung und aktive Mitarbeit.



SC Wentorf

27. Februar 2017



Sport-Info-Vereinszeitung des SC Wentorf von 1906 e.V.

Geschäftsstelle: Sport-Club Wentorf 1906 e.V., Am Sportplatz 10 · 21465 Wentorf bei Hamburg · eMail: Info@SC-Wentorf.de

www.sc-wentorf.de · Telefon: 040 / 720 42 45 · Fax: 040 / 720 15 70 · Öffnungszeiten: Mo. – Do. 9 – 12 · Mi. + Do. 17 – 19 Uhr

Verantwortlich: Rolf Faßbender

Kunstturnerinnen: Aufstieg in die Verbandsliga

Am 12.11.16 fand der 2. Bezirksligawettkampf der Kürturnerinnen in Schlutup statt. Für den SC Wentorf gingen als Mannschaft Katelyn Zimmermann (Jg. 2007), Hannah Mägel (Jg. 2003), Lilou Bostelmann (Jg. 2002), Lara Mägel (Jg. 2002), Lina Möller (Jg. 1999) und Linn Schliewen (Jg. 1998) an den Start. Insgesamt 7 Mannschaften waren für den letzten Bezirksliga Wettkampf gemeldet. Auf diesem Wettkampf zeigen jeweils 4 Turnerinnen an den 4 olympischen Geräten ihr Können. Für die jüngste Turnerin Katelyn war es der erste Wettkampf in dieser Form. Gleich am ersten Gerät, dem Sprungtisch, überzeugten Katelyn, Lilou und Linn das Kampfgericht mit technisch sehr sauber geturnten Handstützüberschlägen und Lina zeigte erstmalig einen Handstützüberschlag mit einer 1/2 Drehung in der ersten und zweiten Flugphase.

Am Stufenbarren wurden Hannah und Lilou mit



u.l.: Katelyn Zimmermann, Hannah Mägel, Lilou Bostelmann, Lina Möller, Lara Mägel, Linn Schliewen

überdurchschnittlichen hohen Wertungen für ihre Übungen belohnt und konnten so wertvolle Punkte zur Mannschaftswertung beitragen.

Lara und Lina überzeugten das Kampfgericht und auch das Publikum mit ihrer Boden-choreografie, die Akrobatikreihe Rondat Salto rückwärts und die 2/1 Drehung turnten beide perfekt in den Stand. Das intensive Training der letzten Monate spiegelte sich deutlich in den guten Bewertungen

wider. Die Mannschaft konnte sich am Ende über einen hervorragenden 2. Platz freuen.

Nur eine Woche später, am 20.11.2016, fand der 3. Bezirksligawettkampf in Großhansdorf statt. Allen Turnerinnen war es wichtig, den Wert ihrer Übungen noch einmal zu erhöhen. Am Stufenbarren zeigte Linn als neues Element eine Sohlwelle. Katelyn überzeugte das Kampfgericht mit einem Schweizer Handstand als Aufgang am Schwebe-

balken und einer Seitwärtsdrehung, Hannah zeigte an diesem Gerät zusätzlich das Element Spitzwinkelstütz, ebenso die Seitwärtsdrehung und als Abgang einen Salto rückwärts gehockt und erzielte somit eine hohe Wertung von 12,6 Punkten. Lilou und Lina turnten den Bogengang sicher in den Stand. Auch am Boden zeigten die Turnerinnen viele neue Elemente. Lina, Katelyn und Lara glänzten hier ganz besonders mit ihren gymnastischen Sprüngen. Lara und Lina erfüllten sogar den geforderten Spreizwinkel von 180 Grad.

Den Mut neue zusätzliche Elemente in den einzelnen Übungen zu zeigen wurde am Ende in der Gesamtwertung erneut mit dem 2. Platz belohnt und gleichzeitig mit dem Aufstieg in die Verbandsliga. Nur innerhalb eines Jahres haben sich die Turnerinnen von der Bezirksliga in die Verbandsliga hochgeturnt.

Ehrung Deutsches Sportabzeichen für 2016

Am Sonntag, 15. Januar, wurden die Medaillen für das Deutsche Sportabzeichen in Bronze, Silber und Gold für Jugendliche und Erwachsene im Sportheim »SPORTS« vergeben. 212 Sportler und Sportlerinnen haben im Jahr 2016 die Leistungen für das Sportabzeichen erbracht – 130 Jugendliche und 82 Erwachsene.

Erfreulich war die Teilnahme der Offenen Ganztagschule Wentorf mit 60 Teilnehmern sowie den 16 Teilnehmern des Ferienprogramms *Der Plumpsack* und der *Kinderinsel Wentorf*. Bei guter Stimmung und zügiger Organisation wurden durch



den Abteilungsleiter Sportabzeichen Olaf Kreienbrink und den 2. Vorsitzenden des SC Wentorf, Helge Müller, 121 Sportler/innen geehrt. Sichtlich erfreut nahmen die Jugendlichen und Erwachsenen die Urkunden und einen Getränkegutschein entgegen.

Auf diesem Wege möchte sich der Abteilungsleiter Sportabzeichen Olaf Kreienbrink noch einmal herzlich bei allen bedanken, die ihm in 2016 hilfreich zur Seite gestanden haben, in der Hoffnung, dass auch wieder die Leichtathleten der

Schulen animiert werden, das Deutsche Sportabzeichen abzulegen.

Wer uns von Mai bis September unterstützen möchte, bitte bei Abteilungsleiter Olaf Kreienbrink melden. Tel.-Nr. 7209345 oder Olafkreibring@t-online.de

Achtungserfolg für die Volleyball-Herren

Am Samstag 21.1.2017 sind die Wentorfer Volleyballer nach Tornesch gereist, um in der Bezirksliga gegen den TUS Esingen anzutreten. Gegen-sätzlicher könnten Kontrahenten nicht positioniert sein. Der Gastgeber aus Tornesch war bis dato ungeschlagen und die Herren aus Wentorf in fünf Spielen bis auf zwei Sätze sieglos.

Bereits im ersten Satz ging es hoch her. Die Wentorfer

stehen bekanntlich mit dem Rücken zur Wand und ein Sieg musste her, um die Aussichten auf einen Klassenerhalt am Leben zu erhalten. Am Ende des ersten Satzes gelang die erste kleine Sensation: mit 27:25 konnten die Gäste den ungeschlagenen Gastgeber einen Satz abtrotzen. Auch in den folgenden zwei Sätzen waren die Wentorfer alles andere als dankbare Punktelieferanten, aber es fehlte

das berühmte Quäntchen Glück und Esingen hat sich beide Sätze denkbar knapp erkämpft. Leider war damit scheinbar der Widerstand der Wentorfer Volleyballer gebrochen und die 1:3-Niederlage gegen den amtierenden Tabellenzweiten wurde recht deutlich besiegelt.

Das Spiel hat auf jeden Fall Lust auf mehr gemacht und ein weiteres Ausrufezeichen wurde gesetzt. Leider nur ein

weiterer Achtungserfolg, aber es kommen noch zehn weitere Spiele, in welchen sich das volle Potential der Aufsteiger entfalten kann und auch wird.

